
 Interrogazione n. 1615
presentata in data 4 marzo 2014
a iniziativa del Consigliere Cardogna
“Lavori eseguiti all’interno dell’Arboreto didattico di Falconara Marittima (AN)”
a risposta orale

Premesso che alcuni cittadini hanno segnalato l’esecuzione di lavori all’interno
dell’arboreto didattico situato in via del Fiume di Falconara Marittima che hanno causato
una modifica rilevante dello stato dei luoghi;

Considerato che i lavori hanno comportato l’eliminazione di alcuni alberi, la tombatura
dello stagno didattico e l’alterazione dell’area mediante riporto di terreno, limitandone la
fruibilità didattica e ricreativa da parte della cittadinanza;

Constatato che in base alle informazioni in possesso dell’interrogante risulta che la
maggioranza dei cittadini di Falconara, che fruiscono dell’area, sono contrari allo smantel-
lamento anche parziale dell’arboreto in virtù della sua funzione didattica, ricreativa e
ambientale;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali azioni intende intraprendere
per accertare la legittimità degli interventi effettuati, per garantire la conservazione del-
l’area e il benessere dei cittadini.


